

La ville devient une destination pour les médiums

LE DAUPHINÉ LIBÉRÉ | LUNDI 13 JANVIER 2014 | 11

Samedi après-midi, le premier étage du bar de l'Europe dans le centre-ville de Cluses affiche complet. Une quarantaine de personnes sont venues écouter la médium Chantal Lafont, qui a spécialement fait le déplacement depuis Hyères dans le Var. Elle a répondu à l'invitation de François Paris qui a créé l'association La source de l'espérance précisément pour faire venir des conférenciers liés à la spiritualité. Et pourtant, cet après-midi n'a failli pas avoir lieu.

« Ce devait être Léo Rosenblum qui devait assurer cette conférence, mais il a eu un problème médical. Il n'était pas remis, explique François Paris. Alors j'ai regardé sur les sites internet d'autres associations pour chercher des personnes sérieuses. Le nom de Chantal Lafont m'est apparu et je l'ai contacté. Mais il faut savoir que pour certains médiums, il faut s'y prendre deux ans à l'avance pour avoir une date. »

Le don de communiquer avec l'âme des défunts

De son côté Chantal Lafont a eu un week-end annulé précisément à ces dates-là, une semaine avant. Il n'y a pas de hasard...

« C'était le 24 décembre. Je préparais le repas de Noël quand François m'a appelé. Je savais qu'il y aurait quelque chose... » La médium dit avoir le don de communiquer avec l'âme des défunts depuis l'âge de 4



Chantal Lafont est la deuxième médium invitée par la toute nouvelle association clusienne La Source d'Espérance. D'autres rencontres sont d'ores et déjà prévues. Photo Le DU/C.S.L.

ans. Elle a commencé les conférences à 17 ans. « Il y en a qui allait danser, moi j'allais aider les gens », indique-t-elle. Depuis elle est médium. C'est son métier.

Ce samedi après-midi après avoir parlé de la destinée, elle a engagé un dialogue un peu particulier avec les vivants dans la pièce mais aussi avec les morts. « Décroisez les mains et les jambes. Je travaille en direct, explique-t-elle à la salle. On envoie une bonne pensée si on a perdu un proche... » Elle regarde

alors une femme installée dans un fauteuil au premier rang. « Je vous souhaite un prompt rétablissement », lui adresse-t-elle. La femme remercie. « Il n'y a pas de hasard », reprend la médium.

Elle enchaîne. « Au troisième ou quatrième rang, vous avez perdu quelqu'un d'un cancer fulgurant ? » Une réponse positive. « Il est mieux de l'autre côté. Votre papa a été accueilli. Quelle joie cela a été pour lui de voir son père et sa mère. »

Les échanges vont se succé-

der. Il sera question de proches décédés, parfois tragiquement. Il sera aussi question de voyance : « Vous changerez de travail », « Vous ne finirez pas vieille fille », « Vous ne manquerez de rien »...

« Éclairer, aider, prouver que l'au-delà existe », est le credo de Chantal Lafont. D'autres week-ends l'attendent déjà ailleurs. Elle a rendez-vous avec des vivants en questionnement et quelques morts.

Cedran DESAINTELORETTE

L'INFO EN +

LA SOURCE DE L'ESPÉRANCE

L'association clusienne a été créée en juillet 2013 par François Paris. Après vingt-cinq ans de gendarmerie, notamment dans le secours en montagne, sept ans dans l'investissement financier, il cherchait un engagement.

« L'association cherche à apporter une aide aux personnes qui ont connu un deuil ou une maladie en faisant venir des conférenciers liés à la

spiritualité, ou qui en ont eux-mêmes fait l'expérience. Des personnes qui ont connu des difficultés et qui les ont surmontées. » Suit généralement une séance de contact avec les défunts. En octobre 2013, il a fait venir Etienne et Mireille Drapeau pour une première conférence. Pour cette deuxième avec Chantal Lafont, le public a doublé venant de tout le département mais aussi de l'Ain et de la Suisse. Un groupe genevois d'accompagnement aux

personnes en fin de vie avait fait le déplacement. La prochaine rencontre aura lieu le 15 février avec Jean-Marc Chable. Le médium de Grenoble va parler de son parcours personnel. Plus d'infos sur lasourcedesesperance.jimdo.com.